
 
 

 

 

 

 

Auf dem Foto von links: Ulrich Heliosch, Maren Schwarz-Erfurth, Stephanie Glatthaar, Gerhard Leiprecht, 

Regine Ankermann, Christine Heimpel, Anna Hochmuth und Felix Bohnacker 

 

 

 

Mehr über unsere Arbeit lest ihr unter www.gruene-fraktion-fn.de 

 

 

 

Reingeschnuppert 

 

Sophia Getachew 

 

 

Anfang April hatten wir erstmals eine 

Praktikantin, die ihr BOGY (Berufsorientierung 

am Gymnasium) bei uns in der 

Fraktionsgeschäftsstelle absolviert hat. Sophia 

hatte großes Interesse an der 

Kommunalpolitik und war bei einigen 

Termine, u.a. in den Ausschüssen, dabei. Ihre 

Eindrücke könnt ihr hier lesen. 

http://www.gruene-fraktion-fn.de/
http://www.gruene-fraktion-fn.de/home/artikel/premiere-bogy-praktikantin-in-der-fraktionsgeschaeftsstelle/


 

 

Sporthallen dringend gesucht  

In der Innenstadt fehlen Sporthallen für den 

Schulunterricht. Um uns zu informieren, haben 

wir das Graf-Zeppelin-Gymnasium besucht. 

Wir sprachen mit Herrn Ferdinand 

(Schulleiter), Frau Fuchs (stellvertretende 

Schulleiterin) und Herrn Dr. Frieling 

(Schulleitungsteam). Bereits jetzt fehlen fünf 

Hallenteile. Durch die hohe Zahl der 

Anmeldungen verschärft sich die Situation im 

September weiter. Ihr Wunsch: Eine 

Messehalle (mit Bus-Shuttle) zu nutzen oder 

eine Traglufthalle als temporäre Lösung. „Bis 

die Schule am 12. September beginnt, sind es 

keine 150 Tage mehr“, sagte Christine 

Heimpel.  

 

 

Christine Heimpel und Stephanie Glatthaar 

(von links) haben sich im GZG über die 

Hallenproblematik informiert. 

Text + Foto: Sophia Getachew 

 

Anfang Mai wird über das Thema in der 

Ausschussrunde beraten. 

 

 

Sporthallenbericht im Ausschuss vorgestellt 

Dass Sporthallen fehlen, hat der am 6. April im KSA vorgestellte Bericht zur Bedarfsanalyse der 

Sporthallen in der Innenstadt ergeben. Christine Heimpel hat zu diesem Thema im 

anschließenden Gemeinderat die gemeinsame Fraktionserklärung im Namen aller 

Gemeinderät:innen gehalten. Ihre Rede lest ihr hier. 

 

 

 

Lösung in Sicht?! 

Das Thema ist ins Rollen gekommen. Die von der CDU-Fraktion beantragte Traglufthalle findet 

allerdings keine Zustimmung bei uns. Dabei spielt vor allem der geplante Standort auf den 

VfB-Beachfeldern und die Lärmentwicklung bei einer Belegung mit mehreren Gruppen eine 

Rolle. Aber auch ökonomische und nachhaltige Gründe sprechen dagegen. Stattdessen wollen 

wir auf eine Neubebauung des Alte-Festhalle-Areals hinwirken.  

 

 

 

 

http://www.gruene-fraktion-fn.de/home/artikel/in-der-innenstadt-fehlen-sporthallen/


 

 

 

Von Elefanten und Mäusen 

 

Da, wo jetzt noch der Bauzaun steht, sollen 

nächstes Jahr Podeste für Außenbestuhlung 

hin.  

 

 

Das Thema „Umgestaltung der 

Friedrichstraße“ ist ein Dauerbrenner in FN. 

Am 25. April ist im Gemeinderat die 

Entscheidung gefallen: Die ehemalige 

Prachtstraße soll provisorisch umgestaltet 

werden. Die Grünen haben teils 

zähneknirschend zugestimmt. Regine 

Ankermann spricht in ihrer Fraktionserklärung 

von einem Elefanten, der eine Maus gebärt. 

Hier lest ihr die Rede. 

 

E-Scooter kommen zurück 

Die E-Scooter der Firma Tier kommen wieder. Das hat der Gemeinderat am 25. April 

mehrheitlich beschlossen. Die Grünen haben ebenfalls mehrheitlich dafür gestimmt. Außerdem 

soll ein Konzept für ein Bike-Sharing erstellt werden. Hier sprechen sich die Grünen für eine 

stationsbasierte Variante aus.  

 

 

Auf den Spaten, fertig, los 

 
Regine Ankermann, OB Brand und Architekt 

Hildebrand (von links) beim Spatenstich. 

 

 

Nach und nach gibt es wieder mehr 

Präsenztermine und Veranstaltungen. Am 27. 

April ist Regine Ankermann für die Fraktion 

auf den Spaten gestiegen – beim Spatenstich 

für den Karl-Olga-Park (KOP) auf dem Gelände 

des ehemaligen Hallenbads. Anschließend hat 

sie die Fraktion beim Richtfest „Junges 

Wohnen“ der Zeppelin Wohlfahrt in der 

Löwentaler Straße vertreten. 

 

 

 

 

http://www.gruene-fraktion-fn.de/home/artikel/friedrichstrasse-wird-provisorisch-umgestaltet/


 

 

Bitte vormerken 

Vom 18. Juni bis 8. Juli steht in FN wieder das Stadtradeln an. Auch dieses Jahr gibt es wieder 

ein Grünes Team FN, die „GRÜNE Radler:innen FN“. Vielleicht schaffen wir es ja dieses Jahr, 

eine gemeinsame Ausfahrt zum Km-Sammeln zu unternehmen. So mit Picknick und so       

Wäre schön, wenn Du (wieder) dabei bist!       Hier dem Grünen Team beitreten: 

https://www.stadtradeln.de/index.php?id=171&L=0&team_preselect=18047 

 

 

 

Sprechstunde der Fraktion  

Einmal im Monat laden wir Bürger*innen und OV-Mitglieder zu einer Grünen Stunde ein, damit 

ihr uns eure Anliegen vortragen könnt. Die nächsten Online-Sprechstunden sind am 10. Mai 

(Dienstag), 23. Juni (Donnerstag) und 19. Juli (Dienstag) – jeweils um 18 Uhr. Bitte meldet euch 

per E-Mail an und teilt uns das Thema mit, das euch auf dem Herzen liegt. Im Anschluss dürfen 

Parteimitglieder gerne an unserer Fraktionssitzung teilnehmen. Weitere parteioffene 

Fraktionssitzungen (ohne Grüne Stunde) findet am 29. Juni statt. Beginn ist jeweils um 19 Uhr. 

Auch hierfür bitten wir um Anmeldung per E-Mail. 

 

 

Mit deinem Anliegen, darfst du dich gerne per E-Mail oder 

telefonisch (07541/203-7930) an uns wenden. Unsere 

Geschäftsführerin, Gunthild Schulte-Hoppe, kümmert sich 

darum.  

www.gruene-fraktion-fn.de 

 

 

Gunthild Schulte-Hoppe 
 

Du erhältst diesen Newsletter, weil Du Mitglied von Bündnis 90/Die GRÜNEN im Ortsverband 

Friedrichshafen bist oder zugestimmt hast, dass wir Dir Infos über unsere Arbeit schicken 

dürfen. Wenn Du den Newsletter nicht mehr erhalten möchtest, kannst Du ihn mit einer  

E-Mail an: kontakt@gruene-fraktion-fn.de abbestellen. 
 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  

Gemeinderatsfraktion Friedrichshafen 

Schanzstraße 14, 88045 Friedrichshafen 
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